

Volles Haus beim Natursportbund Schwäbischer Wald

Zum 50. Geburtstag des FKK-Vereins finden sich zahlreiche Besucher und Gratulanten ein – Ehrungen langjähriger Mitglieder

KIRCHENKIRNBERG (cs). Der Einladung des Natursportbunds Schwäbischer Wald (NSB) zu seiner Jubiläumsfeier sind zahlreiche Besucher gefolgt. Vorsitzender Wolfgang Kohler schätzt, dass sich rund 200 Gäste auf dem vereinseigenen Gelände Schönrain bei Kirchenkirnberg eingefunden haben. Unter ihnen waren auch viele direkte Nachbarn – Mitglieder und Vertreter der Kirchenkirnberger Vereine wie die Feuerwehr, Sportvereine, Bürgerschaft oder der Liederkranz. Auch Bürgermeister Armin Mößner sowie Stadträte aus Murrhardt, die zwei FKK-Vereine Bund für freie Lebensgestaltung (BffL) Stuttgart und die Familiensportgemeinschaft Alfdorf sowie Vertreter des Landesverbands Südwest (DFK) gesellten sich dazu.

Der BffL Stuttgart hatte außerdem ein nachhaltiges Geburtstagspräsent im Gepäck, ein Apfelbäumchen, das in der Nähe des Vereinsheims eingepflanzt werden soll, wie Kohler berichtet.

Bei Führungen konnten sich die Besucher ein Bild vom Gelände und Vereinsleben machen, später standen Beiträge von Gästen und Gastgebern, unter anderem von Bürgermeister Armin Mößner sowie Vorsitzendem Wolfgang Kohler, an.

Außerdem rückte der Verein langjährige Mitglieder und Engagierte des Vorstandes in den Fokus, die geehrt wurden: Elisabeth und Roland Esslinger, Walter und Annemarie Schmidinger, Dieter und Hannelore Haag sind bereits seit 40 Jahren, Kathrin Schaidler seit 25 Jahren und



Gemütliches Beisammensein im Festzelt bei der Jubiläumsfeier des Natursportbunds Schwäbischer Wald.

Felix seit 10 Jahren mit von der Partie. Anerkennung für ihr Engagement erhielten auch Andreas Stütz, der 10 Jahre Jugendreferent war, und Anna Danisch, die den NSB 22 Jahre als Kassierin unterstützt hat.

Darüber hinaus bekamen eine ganze Reihe von Mitgliedern ihre Sportabzeichen – bei den Mädchen gab es drei-

mal Silber und fünfmal Gold, bei den Jungs einmal Bronze und viermal Gold. Die Frauen holten einmal Silber und achtmal Gold, die Männer einmal Silber und 13-mal Gold.

Für den launigen Part hatten die Mitglieder Tanzvorführungen sowie eine schmissige, pantomimische Revue mit Hits aus den 1968er-Jahren vorbereitet

(die drei Tenöre). Für die kleinen Gäste gab es außerdem die Möglichkeit, sich einen Ballon zu besorgen und ihn mit der Heimatadresse zu bestücken, um ihn später beim gemeinsamen Start auf die Reise zu schicken. Gegen 22.30 Uhr folgte der krönende Abschluss – das große, stimmungsvolle Feuerwerk für die Jubiläumsgesellschaft.



Elisabeth und Roland Esslinger, Walter und Annemarie Schmidinger, Dieter und Hannelore Haag, Felix und Kathrin Schaidler (von links) halten dem Verein schon lange die Treue.



Karl Frey ist seit 49 Jahren Mitglied.



Viele Jahre im Vorstand engagiert: Andreas Stütz und Anna Danisch. Fotos: H. Traub